

02.12.2008 - 10:52 Uhr

Dr. Wolfgang Palm neuer VDP-Präsident

Stuttgart/Bonn (ots) -

Dr. Wolfgang Palm, geschäftsführender Gesellschafter der Papierfabrik Palm, Aalen, löst Bernd Rettig, Senior Executive Vice President von Stora Enso, Düsseldorf, an der Spitze des Verbandes Deutscher Papierfabriken (VDP) ab. Dr. Palm wurde am 2. Dezember von der Mitgliederversammlung des Verbandes in Stuttgart zum neuen VDP-Präsidenten gewählt. Rettig bleibt als Vizepräsident im Vorstand. Als weitere Vizepräsidenten wurden Moritz J. Weig, geschäftsführender Gesellschafter der Moritz J. Weig GmbH & Co. KG, und Dr. Christopher Grünewald, geschäftsführender Gesellschafter der Gebr. Grünewald GmbH & Co. KG, gewählt.

Dr. Palm hatte dem VDP-Vorstand zuvor bereits als Vizepräsident angehört. Er leitet sein Familienunternehmen in der 4. Generation.

Ein Bild des neuen VDP-Präsidenten finden Sie unter:
http://www.vdp-online.de/bildgalerie_vorstand.html

Pressekontakt:

Pressekontakt:

Gregor Andreas Geiger
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Head Press and Public Relations
Verband Deutscher Papierfabriken e.V.
German Pulp and Paper Association
Adenauerallee 55
D-53113 Bonn
FON +49 (0) 2 28 2 67 05 30
FAX +49 (0) 2 28 2 67 05 62
Mobil +49 (0) 1 72 2 53 45 52
www.vdp-online.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100008707/100574498> abgerufen werden.